

# Charlene Wittstock et Albert de Monaco se font agresser : voici ce qui se passe

[aktuell-schweiz.ch/charlene-wittstock-und-albert-von-monaco-werden-angegriffen-das-passiert](https://aktuell-schweiz.ch/charlene-wittstock-und-albert-von-monaco-werden-angegriffen-das-passiert)

6. April 2022



D'un côté, des rumeurs galopantes sur la maladie de la princesse (qui ne se nourrit que de liquides). D'autre part, les attaques anonymes contre les confidents du prince. Deux enquêtes enquêtent sur les grandes manœuvres, les poisons et les mystères à l'ombre de la Rocca

D'un côté, Charlene Wittstock maigrit de plus en plus, doit manger des liquides et est poursuivie par des voix de plus en plus fortes depuis des mois. D'autre part, un mystérieux site internet qui publie des documents anonymes brûle. Une image de grandes manœuvres, de poisons et de complots lancés pour rencontrer le Prince Albert et affaiblir la Principauté de Monaco : sur cette hypothèse se fonde, comme il s'est avéré pour *Le Monde*, deux enquêtes judiciaires : l'une par la justice monégasque, l'autre depuis Paris . On soupçonne qu'il existe une organisation opérant dans le dos d'Alberto pour infiltrer les affaires immobilières et financières de la principauté. Photos | Vidéo

Charlene Wittstock, Alberto de Monaco et le divorce : la princesse dicte ses conditions

**NON RECONNAISSABLE SUR LA NOUVELLE PHOTO** - "Je suis fou", dit explicitement Alberto. "C'est une manœuvre déstabilisatrice." A commencer par l'état de santé de sa femme Charlène. La princesse est revenue à Monaco le 12 mars après presque un an d'absence en raison d'opérations chirurgicales en Afrique du Sud et d'une hospitalisation ultérieure à la clinique en Suisse. Personne ne l'a vue en public depuis son retour à la maison, mais la première "photo volée" la montre maigre et frêle alors qu'elle

quitte l'aéroport de Nice pour subir de nouveaux contrôles en Suisse : sur l'image floue, elle est enveloppée dans un manteau marron, avec des cheveux blonds platine, plus fins que jamais. Presque méconnaissable.

Charlene Wittstock, la dernière révélation choc sur les raisons de son hospitalisation - point de vue

**ALIMENTATION LIQUIDE** - Depuis son retour à Monaco, l'ancienne nageuse de 44 ans a trouvé refuge au domaine du Roc Agel, à l'abri des regards indiscrets, pour poursuivre sa convalescence et être proche de ses enfants de 7 ans, Jacques et Gabriella. Charlène ne va toujours pas bien, un régime liquide spécial et un programme de rééducation ont été étudiés pour elle. Certainement une condition critique. Cependant, le prince Albert fait valoir que de fausses rumeurs sur la maladie des oreilles, du nez et de la gorge de sa femme se sont souvent répandues, sur lesquelles la vérité n'a jamais été pleinement clarifiée, dans le but précis d'affaiblir la principauté.

Charlene Wittstock est de retour chez elle : la princesse poursuit sa convalescence à Monaco - Vue

**"JE CELEBRE LE ROCK"** - Parallèlement, des documents dits "Dossier du Rocher" sont publiés sur un site internet. Les dossiers désignent quatre hommes de confiance d'Albert II : Didier Linotte, président de la Cour de cassation monégasque, Claude Palmero, comptable et régisseur immobilier d'Albert II, Laurent Anselmi, directeur de cabinet du Souverain, et le conseil de Son Altesse. Le calme Thierry Lacoste. Plus tôt cette année, le prince a renouvelé le Conseil des ministres et purge Munich depuis son entrée en fonction en 2005. "Mon père m'a dit de toujours être très prudent et de ne pas trop faire confiance aux gens. Qu'ils soient sur leurs gardes", a déclaré le fils du prince Rainier dans une interview au *Corriere della Sera* immédiatement après sa prise de fonction.. "Je me fiche que Monaco devienne une plus grande place financière, je me fiche que ça aille mieux." Un projet qui ne pouvait pas plaire à tout le monde...

Charlene Wittstock avec Albert de Monaco et leurs enfants : les dernières photos heureuses ensemble à Monte-Carlo - Vue

Eckhard Goudier